

Artikel vom 28.08.2020

Kinder

Spielgeräte erstmals aus recycelbarem Material



Im Wohnbaugebiet am Ledererhang bauen Mitarbeiter des gemeindlichen Bauhofes die Spielplatzgeräte auf. Von links: Christian Lautenschlager, Bürgermeister Peter Braun, Hermann Heimler und Daniel Wolfsteiner.

Schneller als die Bauherren ist die Gemeinde mit dem Aufbau neuer Spielgeräte im neuen Wohngebiet Ledererhang.

Etwa 30 000 Euro wird die Ausstattung samt einer Einzäunung kosten, sagte Bürgermeister Peter Braun. Erstmals würden in Schmidmühlen Spielgeräte aus recycelbaren Materialien verwendet. Aufgebaut werden ein Kletterturm mit angebauter Rutsche und eine Sandkiste, ferner ein Trampolin und ein Pferd. Dazu gehören noch einige kleinere Spielgeräte, eine Bank für Eltern und ein Abfalleimer.